



# 定時制だより

H30. 12. 21

桐生工業高等学校

HPにも掲載

## 生徒会新体制がスタート



11/14(水)、生徒会役員任命状伝達式と後期生徒総会が行われ、生徒会新体制がスタートしました。

新役員の皆さんはリーダーシップを発揮して、桐工定時制を大いに盛り上げて欲しいと思います。

旧役員の皆さん、1年間ありがとうございました。

平成30年度新役員 生徒会長：鳥羽翔真(3T)  
副会長：阿部聖也(3T) 副会長：久保田啓斗(3T)  
書記：小杉永吉(2T) 書記：橋本拓海(2T)  
会計：飯塚海音(1T) 会計：小坂橋亮佑(1T)

## 交通事故多発。注意！ 秋季交通安全教室を実施しました

11/20(火)に秋季交通安全教室が実施されました。10/19に県内の高校生の交通死亡事故が発生。加えて、今年度の本校の交通事故発生件数は例年の年間2~3件を大きく上回り、すでに9件であることから、嚴重な注意が呼びかけられました。今年度の事故9件の内容も紹介されましたが、一つ間違えば重大事故になりかねないものもありました。取り返しがつかないことにならないよう、慎重な運転を心がけてください。

## 進路講演会でワークショップを行いました

11/28(水)に進路講演会が行われました。前半はライセンスアカデミーによるワークショップで職業についての理解を深め、後半は各分科会で専門学校のお話を伺いました。3年生は就職活動開始まであと半年余りです。大丈夫でしょうか。これを機に準備に取りかかりましょう。



## 薬物による脳のダメージは一生元に戻りません！ 薬物乱用防止教室



12/10(月)、講師に桐生警察署生活安全課巡査長の 大野修司様をお招きして、薬物乱用防止教室が行われました。

映像を利用して、危険ドラッグを初めとする薬物がなぜ恐ろしいのか、一度くらいと思って使用してしまった先にどんな未来が待っているのか等について教えていただきました。薬物は自分はもちろん家族や友人も傷つけます。絶対にダメです。

## 部活動秋の大会結果報告

9月から11月にかけて各運動部が選手権大会に出場しましたので、結果を紹介します。どの部もよくがんばりました。来夏、全国大会へ行けるよう、冬の練習をしっかりとがんばりましょう。

### ○陸上競技部



＜対抗兼選手権大会＞

砲丸投・円盤投 1位 中村政太(4T)  
100m・走幅跳 4位 小板橋亮佑(1T)  
学校対抗男子総合 4位

### ○サッカー部



＜選手権大会＞

準優勝  
(久保田、設楽、須藤、舘野、鳥羽、  
橋本、本多、小池、中島、根岸)

### ○ソフトテニス部



＜選手権大会＞

男子個人戦 3位  
(阿部、田谷野)

### ○卓球部



＜秋季兼選手権大会＞

男子個人戦 ベスト8 久保田啓斗(3T)

### ○バドミントン部



＜選手権大会学校対抗＞

男子団体 ベスト4  
(阿部、岡田、高橋)

## 2学期の「頑張った人」

【皆勤賞】2名 (昨年4名、-昨年6名)

- 1 T 該当者なし
- 2 T 該当者なし
- 3 T 阿部聖也
- 4 T 稲毛諒

【クラス別出席率】

1 T 88.7%    2 T 76.2%    3 T 83.6%    4 T 92.2%

【精勤賞】7名

- 1 T 猪股優雅、中島葵
- 2 T 岡田光平、齋藤光、森田彩斗
- 3 T 岡田友和
- 4 T 福本杏奈

## 今後の予定

12月22日から冬休みが始まります。年末・年始の楽しいイベントが待っていると思いますが、家の手伝いも忘れずに。事件・事故に巻き込まれることがないように、節度ある生活を送ってください。よいお年を。

- 成績不振者補習 12月25日(火)～27日(木)
- 3学期始業式 1月8日(火)

